



Santiago Creel encabeza encuesta como el favorito para ser el candidato presidencial del PAN en 2024

De acuerdo con una encuesta de México Elige de mayo que se hizo a través de redes sociales, Lilly Téllez ha pasado a mejor vida como probable candidata presidencial del PAN. En la pregunta detonante, '¿Quién le gustaría que fuera el candidato presidencial del PAN en 2024?', Santiago Creel lleva la ventaja con 37% de aprobación ante Lilly Téllez con 19%.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4595?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ANS EFGjWdn2kwVk&ithint=video&e=4aWhPw>